

Ilegales Abarrotan Centros de Inmigración en EE. UU.

NUEVA YORK, mayo 4 (AP).— Millares de inmigrantes ilegales en todo el país, tratando de aprovechar la última oportunidad para lograr eventualmente la ciudadanía norteamericana, se agolpaban hoy temprano ante oficinas de inmigración antes que esta medianoche venza el plazo sobre el programa de amnistía que ha regido durante un año.

El Servicio de Inmigración y Nacionalización (SIN) dijo que hasta el pasado lunes se habían presentado en todo el país 1.37 millón de solicitudes de amnistía, y que otras 400 mil personas buscaban

Pendiente Reanudación de Ayuda Alemana a Nicaragua

BONN, mayo 4 (DPA).— La Comisión de Asuntos Exteriores del Parlamento Federal alemán (Bundestag) pospuso hoy en Bonn una decisión sobre la reanudación de la ayuda gubernamental alemana a Nicaragua, trascendió de fuentes políticas opo-

rtoras. Durante la reunión de dicho comité la oposición socialdemócrata y ecopacifista "verde" alemana y el cogobernante partido liberal se pronunciaron a favor de la inmediata reanudación de dicha

—Favor pase a la página 27.

legalizar su situación según un programa destinado a trabajadores del campo que vienen por temporada, y que vencerá el 30 de noviembre.

Los solicitantes que presenten el formulario respectivo antes de que esta medianoche se cumpla el plazo también pueden pedir una extensión de hasta 60 días, para presentar otros documentos que prueben que viven en Estados Unidos en forma continuada desde antes del primero de enero de 1982.

Se anunció que la totalidad de las 107 oficinas del sin en todo el país permanecen abiertas hoy hasta la medianoche, para recibir solicitudes de quienes buscan la situación de residente legal.

En la ciudad de San Francisco, California, autoridades de dijeron que durante 1987 hubo más de 25 mil extranjeros procedentes de 200 países que solicitaron adherirse a la amnistía, mientras que en Santa Ana, en el sur del mismo estado, el lunes hubo 2 mil solicitudes de amnistía y ayer casi otras tantas, indicaron fuentes oficiales.

Para el lunes, en la región occidental establecida

—Favor pase a la página 27.

Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 4 (UPI).— Los precios de las acciones retrocedieron hoy en transacciones menores, arrastrados hacia

—Favor pase a la página 35.



PLAGIADO. Bogotá, Colombia, mayo 4. Foto de archivo del cónsul alemán Sigfried Markert, de 59 años, secuestrado el pasado tres por terroristas en Colombia. (Cable-foto AP).

9 Muertos y 130 Heridos por Explosiones en E.U.

HENDERSON, Estados Unidos, mayo 4 (UPI).— Una serie de explosiones se registró hoy en una planta que fabrica combustible para el transbordador espacial, y murieron por lo menos nueve personas. Las autoridades dijeron que otras 130 personas resultaron heridas en las explosiones, que causaron una nube tóxica alrededor de esta localidad de Henderson.

—Favor pase a la página 23.



ANUNCIA RETIRO. Jerusalén, Israel, mayo 4. El Ministro de Defensa israelí, Yitzhak Rabin, informa que sus tropas se retirarán del sur de Líbano dentro de 48 horas. (Cable-foto AP).

Dukakis Gana Primarias de Ohio e Indiana

Washington, Mayo 4 (AP).— Michael Dukakis ganó hoy ampliamente las elecciones primarias en los estados de Indiana y Ohio

—Favor pase a la página 23.

Pdte. Reagan Aboga por las Reformas en URSS y Polonia

CHICAGO, mayo 4 (DPA).— El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, apeló hoy a la Unión Soviética a hacer de las reformas de la "glasnost" una institución permanente. En un discurso ante hombres de negocios y destacadas personalidades comunales en Chicago expresó además el Presidente la esperanza de que el gobierno polaco escuche la voz de su pueblo y pueda comenzar pronto la re-

forma económica y el saneamiento. Tres semanas antes de la cumbre con el secretario general del Partido Comunista soviético, del 29 de mayo al 2 de junio, en Moscú, admitió Reagan que los soviéticos "han mostrado recientemente la disposición a respetar por lo menos algunos de los derechos del hombre" y que hay "esperanzas de un ulterior

—Favor pase a la página 27.



EXITOSA OPERACION. Soweto, Sudáfrica, mayo 4. La niña Mfo Mathbela que fuera separada de su hermana slamesa, mediante una delicada pero exitosa operación de siete horas y media, se encuentra en situación estable, al igual que su hermana Mfonyana. (Cable-foto AP).

Alemania no Enviará Tropas para Verificar Paz en C.A.

BONN, mayo 4 (DPA).— El primer ministro de Alemania Occidental, el democristiano Helmut Kohl, afirmó hoy en Bonn que su gobierno no tiene intención de enviar soldados alemanes "ni en uniforme ni vestidos de civil" a Nicaragua u otro país de

América Central para integrar la comisión de verificación y control del acuerdo de paz Esquipulas II.

La afirmación fue transmitida a periodistas por el portavoz gubernamental Friedhelm Ost, al rechazar

—Favor pase a la página 35.

Plan de Reactivación C.A. Aprueban Ministros del Area

SAN JOSE, mayo 4 (DPA).— Los ministros de Economía de Centroamérica aprobaron hoy el plan de reactivación económica de la región que expondrán ante la ONU el próximo 12 de mayo. Tras un exhaustivo análisis de los diversos planes, básicamente

se aprobó impulsar el Mercado Común Centroamericano, dar énfasis en la región a la ayuda alimentaria y al desarrollo económico y social.

Según lo aprobado habrá un refuerzo de recursos para el Banco

—Favor pase a la página 23.

Ola de Secuestros Realizan Terroristas en Colombia

BOGOTA, mayo 4 (UPI).— Un cónsul de Alemania Occidental, dos ciudadanos suizos, y tres periodistas y un político colombianos fueron secuestrados hoy en diferentes ciudades del país por presuntos guerrilleros.

Los secuestradores aseguraron que liberarán a los cautivos dentro de tres días, con mensajes para el gobierno del Presidente

Virgilio Barco. En la ciudad de Bucaramanga el cónsul honorario de Alemania Occidental, Sigfred DeMaker, fue secuestrado de una industria metalúrgica de su propiedad.

—Favor pase a la página 27.

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, mayo 4 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 507 a 79 puntos en la Lonja Local.

Se vendieron 2,175 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 135.50
El Salvador ... 135.50
Mexicano F.O.B.
Laredo 130.50

Resumen mundial

Impiden a Marcos Asista a Funeral de Madre en Filipinas

MANILA, mayo 4 (AP).— La Presidenta Corazón Aquino prohibió hoy a su derrocado predecesor en el cargo, Ferdinand E. Marcos, la entrada a Filipinas para asistir al sepelio de su madre.



Ferdinand Marcos

Aquino mencionó motivos de seguridad nacional al anunciar su decisión en un discurso televisado a todo el país pocas horas después de la muerte de Josefa Edralin Marcos, de 95 años de edad.

La señora Edralin-Marcos, que había sido hospitalizada el domingo, murió mientras la Presidenta y sus ministros debatían la solicitud de la enferma de que se permitiese a su hijo regresar a filipinas para verlo por última vez. La madre sufría de pulmonía, diabetes y fallo renal.

Liberan Tres Franceses Secuestrados en Líbano

BEIRUT, mayo 4 (AP).— Tres franceses secuestrados en Líbano por extremistas musulmanes chítas desde 1985 fueron dejados hoy en libertad en el sector controlado por Siria en Beirut Occidental, dijo hoy la embajada francesa.

Renee Vayret, la segunda secretaria de la

—Favor pase a la página 35.



ARRESTAN PORTADORA DE SIDA. Estocolmo, Suecia, mayo 4. Una mujer no identificada, portadora de SIDA, es arrestada en un hospital, después que atacara en repetidas ocasiones a varias internas. La policía le colocó sobre la cabeza una bolsa de plástico para evitar que los mordiera. (Cable-foto AP).